

Este viernes termina el plazo de matrícula de los exámenes para los Diplomas de Español como Lengua Extranjera (DELE) del Instituto Cervantes, que organiza el Centro de Lenguas de la UAL

(20/4/2005 13:02) | > Universidad



Este viernes, 22 de abril, termina el plazo de matrícula de los exámenes para los Diplomas de Español como Lengua Extranjera (DELE) del Instituto Cervantes, que organiza el Centro de Lenguas de la UAL. Estas pruebas se celebran el 13 de mayo y se convocan en tres niveles, el inicial, el básico y el superior. Su aceptación es cada día mayor, debido, entre otras, a razones socioeconómicas, que hacen del Español un idioma de necesario conocimiento para muchas personas extranjeras que viven en España o que desean impartir esta lengua a ciudadanos de otras nacionalidades.

Esta es una de las causas por las que el Centro de Lenguas ha registrado un incremento del 30% de los matriculados para estas pruebas en los últimos cursos, además de la garantía que supone la colaboración entre el Centro de Lenguas de la UAL y una institución como el Instituto Cervantes. El plazo de matrícula se abrió el 1 de marzo, por lo que los interesados habrán tenido unos dos meses de tiempo cuando este finalice, el próximo viernes.

Los tres niveles que se convocan son para conseguir el Certificado Inicial de Español (CIE), el Diploma Básico de Español (DBE) y el Diploma Superior de Español (DSE). El día de los exámenes para los tres niveles será el citado 13 de mayo. Para proceder a la inscripción será necesario presentar una fotocopia del DNI/NIE/Pasaporte, así como el justificante de la Carta de Pago de Tasas que previamente se retirará del Centro de Lenguas de la UAL.

Abiertas a toda la sociedad

La tendencia, en los exámenes de idiomas del Instituto Cervantes, la Universidad de Cambridge y el Instituto Goethe, que cada año organiza el Centro de Lenguas de la Universidad de Almería, es al alza. De hecho, estas pruebas están abiertas a cualquier ciudadano, sin necesidad de que esté matriculado en la Universidad de Almería. De hecho, el Centro de Lenguas de la UAL es una institución abierta a toda la sociedad, con una amplia gama de cursos, actividades formativas y autoformativas, convocatoria de exámenes, etc., disponibles para todas las personas que estén estudiando una lengua, sean o no universitarios.

Estas pruebas pertenecen al grupo de las organizaciones de ALTE (Association of Language Testers of Europe), lo que supone una garantía más de la amplia validez del título que se consigue al aprobar las pruebas. Los interesados en obtener más información pueden dirigirse al Centro de Lenguas de la UAL, ubicado en el Edificio Central del Campus de La Cañada, despacho 0.66, o llamar a los teléfonos 950 015 814 ó 950 015 998 o en el correo electrónico clenguas@ual.es. Las matrículas se tramitan en sus instalaciones.